

Mediar en secuestro ofrece el Arzobispo

El Arzobispo de San Salvador se ha ofrecido para intervenir como mediador entre la familia Chiurato-Lima y los responsables del secuestro de doña Elena Margarita Lima de Chiurato, quien cumplió ayer 22 días de estar en poder de los secuestradores.

Para dar a conocer la posición del Arzobispo, ante la situación de angustia por la que atraviesa la familia Chiurato-Lima, Monseñor Oscar Arnulfo Romero y Galdámez convocó ayer a una conferencia de prensa. Señaló el prelado que en cualquier situación de violencia o actos similares al secues-

tro, la iglesia católica ha expresado su preocupación, y más aún en el presente caso de la señora de Chiurato, cuyos secuestradores no han hecho ningún contacto con la familia para plantear exigencias, reclamos, peticiones, deseos o condiciones para dejarla en libertad.

En contacto

Dijo Monseñor Romero, que si los secuestradores de la señora Elena Margarita Lima de Chiurato aceptan su mediación, pueden

Pasa a la página 39

De Santa Ana

Un condenado y 4 absueltos en jurado por homicidio ayer

(Santa Ana). Cinco miembros de una familia —tres presentes y dos ausentes— fueron juzgados ayer en esta ciudad, por la muerte del señor Hermenegildo Evora, registrada el 13 de septiembre de 1976 en jurisdicción de Coatepeque. El reo presente Juan José Díaz hijo, fue encontrado culpable por dicho homicidio, y quedaron absueltos Juan José Díaz padre y Fidelina Ramos los tres reos presentes; y los ausentes Santos Rufino Díaz y Apolinario Díaz.

Evora fue ultimado con corvo, según juicio deparado en el Juzgado Primero de lo Penal de esta ciudad, a cargo del doctor San-

tiago Ricardo Martínez. Se encontraba ebrio cuando entabló discusión con uno de los Díaz, quien también se encontraba ebrio; lo atacaron con corvos, dándole muerte de inmediato, siendo

Pasa a la página 73

De San Miguel

Escuela Santa Sofía celebra con esplendor Bodas de Plata

(San Miguel). Con todo esplendor se llevan a cabo las celebraciones de las bodas de plata de la Escuela Santa Sofía de esta ciudad, que dirigen las Hijas de la Caridad. Dicho centro de formación integral fue fundado en 1952 y en él han recibido enseñanza varias generaciones de jóvenes. El 28 de septiembre fue dedicado al fundador de la escuela, Monseñor Víctor Basilio Plantier y al "Día de la Ex alumna". Se celebró la Eucaristía en el Parque Infantil y luego se procedió a la develación de la placa conmemorativa de las bodas de plata, en el local del segundo Ciclo.

Este día es el dedicado al alumado. Habrá desfile escolar y festival deportivo en el estadio "Juan

Francisco Barraza".

Mañana se llevará a cabo la grandiosa apoteosis de las bodas de plata. A las ocho de la mañana en la catedral basílica, será la solemne misa, presidida por el obispo diocesano monseñor José Eduardo Alvarez. A las 9:30 de la mañana, acto cultural en el Cine Gavidia.

Corresponsal en La Unión captó foto accidente

La fotografía de primera página publicada en nuestra edición de ayer, sobre el lamentable accidente aéreo registrado cerca de San Alejo, fue captada, en forma exclusiva, por nuestro corresponsal

Pasa a la página 19



Foto de LA PRENSA, por Aldana. OFICIAL MUERTO. El subteniente Marco Antonio Fuentes Romero, quien pereció en el accidente aéreo registrado anteaer en cercanías de San Alejo.



Foto de LA PRENSA, por Mangandi. ASISTENCIA MEDICA. En las campañas senitarias y vacunación que lleva a cabo el Consejo Salvadoreño de Menores, se atienden a más de 5 mil menores. Informan: Lic. Aura Colomba de Avalos y Rosa Oliva de Meléndez, trabajadora social, del CSM.

Policía regula circulación de los vehículos pesados

Regulación del movimiento de trailers, furgones y camiones de más de 8 toneladas, ha iniciado la dirección general de la Policía Nacional, a través del Departamento General de Tránsito, para descongestionar la ciudad de San Salvador. Luego de un exhaustivo análisis de la situación general de la capital, en su embotellamiento a causa de la estrechez de las arterias viales y el cada vez

más crecido número de vehículos, la dirección general de la Policía Nacional llegó a la conclusión de que urge un inmediato control de la circulación, para mejorar el tránsito de vehículos y peatones, facilitar el comercio y darle a la capital su verdadera imagen de una urbe moderna,

con un mínimo estado de accidentes.

Respecto a la regulación del tránsito de vehículos pesados, la dirección general de la Policía Nacional dio a conocer ayer las disposiciones sobre la circulación. El texto de esas disposiciones es

Pasa a la página 53

Hoy inauguran VII Reunión de Comisión Educativa C. A.

Hoy será inaugurada la séptima reunión de la comisión técnica multilateral de la Coordinación Educativa Centroamericana (CEC), con la asistencia de técnicos de los ministerios de Educación de Centro América y Panamá. El evento será inaugurado a las 8:30 de la mañana, en el Hotel Alameda y concluirá el 1º de octubre. Se tratará sobre el concurso de oratoria a nivel nacional, en preparación del certamen de oratoria que llevará a cabo a nivel centroamericano. Además, se promocionarán programas de protección al medio ambiente; proyectos que se coordinan para la formación permanente de maestros y

formación de administradores escolares; carreras cortas; nuclearización educativa; análisis sectorial y coordinación de la Feria de las Ciencias.

Asisten tres delegados por cada país. Estas reuniones se realizan en forma periódica.

Entrégase a juez acusado de haber ultimado a su sobrino

(San Vicente). Nicolás Barahona Merino, de 50 años, acusado de homicidio doloso y hurto de una escuadra en su sobrino Arsenio Humberto Merino, se entregó voluntariamente ayer ante el Juez Segundo de lo Penal, de esta ciudad. Los hechos, según el informativo, ocurrieron en la una de la tarde del 6 del presente mes, en "Llanos de Achichilco", de esta comprensión. Dos

testigos que han declarado en el tribunal, señalan a Barahona Merino como autor del crimen. Dicen haber presenciado cuando éste, sin ninguna justificación, con la misma escuadra de la víctima y en cercanías de la casa de Juan Sánchez Molina, atacó a

balazos a Merino, huyendo con rumbo desconocido con el arma homicida en la mano.

El reo al declarar ayer, dijo que ciegamente mató a su sobrino en defensa de su vida, puesto que antes de cometer los he-

Pasa a la página 19



MEDIADOR. Monseñor Oscar Arnulfo Romero y Galdámez (de frente, izquierda), se ha ofrecido como mediador entre la familia Chiurato y los secuestradores de doña Elena Margarita Lima de Chiurato, secuestrada el 6 del presente mes, sin

que nada se sepa sobre su paradero. Explica el prelado que los secuestradores pueden exponerle a él condiciones o fórmula más conveniente para arreglar la situación.

Foto de LA PRENSA, por Aldana

sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA 48